



+++ Pressemitteilung +++

## Infoabend

### Grüne Liste Sölden für die Kommunalwahl 2019

In Sölden hat sich eine Initiative gebildet, die bei der Kommunalwahl 2019 mit einer grünen Liste antreten und so den Söldener Bürgerinnen und Bürgern eine echte politische Alternative bieten will. Unterstützt wird dieses Vorhaben vom Ortsverband der Grünen im Hexental. Am Freitag, 25. Januar 2019 soll dazu ein Infoabend stattfinden.

Tobias Schnurpfeil von der Initiativgruppe wird dabei darstellen, warum eine grüne Liste in Sölden bei der Kommunalwahl wichtig ist. Schnurpfeil: „Wir wollen grünalternative Standpunkte und Themen in den Söldener Gemeinderat einbringen und den Rat so durch eine lebendige Diskussions- und Debattenkultur beleben.“ Christoph Ueffing, Mitglied des grünen Ortsvorstands und Gemeinderat in Merzhausen wird an Beispielen zeigen, wie mit grünen Initiativen Kommunalpolitik sozial/ökologisch gestaltet werden kann.

Anschließend ist Zeit für einen ausführlichen Gedankenaustausch vorgesehen: Für welche konkreten Ziele sollte sich eine Grüne Liste im Söldener Gemeinderat einsetzen? Wer macht mit? Wie können wir insbesondere auch Frauen dazu bewegen, sich einzubringen?

**Freitag, 25. Januar 2019, um 19.00 Uhr  
im Markusheim, Klosteranlage Sölden  
neben dem Kindergarten**

Hierzu lädt der Ortsverband der Grünen im Hexental herzlich ein.

#### **Kontakt:**

Bündnis 90 / Die Grünen  
Ortsverband Hexental  
c/o Dr. Christoph Ueffing  
0171-4764500  
uuc@gmx.net

#### **In Sölden:**

Tobias Schnurpfeil  
0761-5579690  
tobias.schnurpfeil@me.com